

Sport und Selbstbestimmung?

Wie passt das zusammen?

Schüler Marek (13, Leistungssportler Basketball) ist in der Gruppe „Selbstbestimmt“, weil er dort Basketball spielen kann. Wenn Mareks Gruppe nicht in der Sporthalle ist, lernen sie im Raum K 12. Die Gruppe macht Sport, damit alle lernen, selbstbestimmt zu leben, sie dürfen nämlich im Sportunterricht selbst festlegen, was sie machen wollen.

Redaktion: Hallo Marek.

Was ist das Thema eurer Gruppe und was bedeutet es?

Marek: Selbst- oder Fremdbestimmt zu sein, das heißt, dass man selber über sich entscheiden kann oder nicht.

Redaktion: Was

werdet ihr in den nächsten Tagen machen?

Marek: Am Freitag gehen wir ins Hygienemuseum, um eine Ausstellung anzuschauen, und morgen rodeln wir vielleicht an der Elbe.

Redaktion: Was ist dein Lieblingsthema?

Marek: Basketballspielen



Redaktion: Was habt ihr bis jetzt gemacht?

Marek: Bis jetzt haben wir Fitness gemacht, uns gedehnt und Begriffe zu unserem Thema aufgeschrieben.

Redaktion: Was habt ihr heute gelernt?

Marek: Wir haben gelernt, was Selbstbestimmung ist, nämlich ob man über sich selbst bestimmen kann oder man von anderen bestimmt wird, z.B. von seinen Eltern.

Redaktion: Freust du dich auf den Rest der Projektwoche?

Marek: Ich freue mich sehr.

Redaktion: Na dann viel Spaß beim Sport.

